



Suite de 4 Chaises, modèle « Licorne » par Pierre Guariche pour Baumann – 1960

Référence : 569U

Catégorie : Chaises, Sièges

Belle suite de 4 chaises "Licorne" en excellent état, créées par Pierre Guariche (1926-1995) pour la maison Baumann.

Ces chaises en hêtre massif, à la forme ergonomique, possèdent un dossier incurvé et une assise confortable.

Ces derniers sont garnis et recouverts d'un simili-cuir noir en parfait état.

Ces sièges se démarquent également par leur piétement fuselé avec des pieds compas.

Solides et élégantes, ces chaises vous séduiront par leur design intemporel et leur qualité de fabrication.

Pierre Guariche (1926-1995) est un designer français visionnaire. Il étudie à l'École Nationale Supérieure des Arts Décoratifs et obtient son diplôme en 1949. Il travaille ensuite au sein de l'atelier de Marcel Gascoin et présente ses premiers modèles au Salon des Artistes Décorateurs et au Salon des Arts Ménagers. En 1953, il conçoit pour Steiner la mythique chaise « Tonneau ». En 1957, il est nommé Directeur Artistique de l'entreprise Meuprop. Par la suite, il partagera ses connaissances auprès des étudiants de l'École Nationale Supérieure des Arts Décoratifs de Paris.

Baumann est une entreprise de fabrication de mobilier créée en 1901 par le suisse Émile Baumann. Elle connaît son apogée entre 1950 et 1970 en réalisant du mobilier qualitatif et innovant. Cette Manufacture travailla de symbiose avec des designers importants. Elle est également connue pour ses chaises de bistrots célèbres, dites « chaises Baumann ».

Époque : 1960

Excellent état.

Livraison possible, en France et en Europe, par notre partenaire spécialisé dans le transport de meubles.

Dimensions :

Hauteur : 76 cm

Largeur : 42 cm

Profondeur : 50 cm

Hauteur assise : 44 cm